

DESCARTAN AFECTACIONES POR MEDIDAS CONTRA FEDATARIOS

Expulsan a notarios y escribanos

En hecho inédito, el Gobierno del Estado aplica una suspensión temporal de sus funciones a dos de los primeros y remueve de sus encargos a 19 de los segundos por incumplir con las obligaciones que establece la norma al desempeñar sus labores

Noticias Yucatán/Mérida

Por violaciones a la Ley del Notariado estatal al incumplir con las obligaciones que establece la norma en el desempeño de sus labores, el Gobierno del Estado anunció ayer la suspensión de dos Notarios Públicos y la remoción de 19 Escribanos.

En un hecho inédito, los implicados son dos notarios de esta ciudad, con una suspensión temporal por 180 días, así como 19 escribanos que fueron removidos

de sus funciones de manera permanente. Ambas disposiciones están sustentadas en los artículos 126 y 148 III inciso h) de la citada ley.

“No se permitirá que aquellos que han infringido la ley continúen en su labor sin sanción alguna, y por ello deben responder a sus conductas”, aseveró María Fritz Sierra, secretaria General de Gobierno, en un mensaje en el Salón de la Historia de Palacio.

Acompañada del consejero jurídico Mauricio Tappan

Silveira y el presidente del Consejo de Notarios del Estado, Gonzalo Irabién Arcovedo, la funcionaria agregó que “esta acción es parte del compromiso del gobernador Mauricio Vila de encabezar una administración eficiente, transparente, respetuosa de la ley, pero sobre todo, enemiga de la corrupción y de la impunidad”.

Por su parte, Tappan Silveira destacó que el Gobierno del Estado, en conjunto con el Consejo de Notarios, verificará que los fedatarios

suspendidos no continúen en funciones.

Además, adelantó la creación de mecanismos y procesos para evitar faltas y fallas en el ejercicio de estos servidores públicos.

Se aclaró que los ciudadanos que tienen pendientes trámites u otros documentos con los fedatarios sancionados no sufrirán inconvenientes, ya que la ley prevé los procedimientos a seguir en estos casos.

Gobierno P>8



...Y SIGUEN LLEGANDO

Después de caminar por varios días desde San Pedro Sula, llevando consigo niños y familias enteras en su paso hacia Estados Unidos, decenas de migrantes hondureños, a los que se unieron nicaragienses y guatemaltecos, ingresan a México por la garita de Ciudad Hidalgo, Tapachula, Chiapas. **Mundo P>7**

REACTIVACIÓN ECONÓMICA, EN FEBRERO

Cuesta de enero con doble rostro

Para Canaco “es menos crítica que otros años”, pero en casas de empeño se palpa otra situación

C. Robles y P. Itzá/Mérida

La tan temida cuesta de enero, que inicia tras festejos del Día de Reyes, ya se siente en Yucatán, y es “menos crítica que otros años”, según señala el sector comercio de la ciudad, aunque para muchas familias la situación económica que atraviesan es apremiante.

Hasta el momento la desaceleración económica de inicio de año es normal y se espera una recuperación a partir del mes de febrero con las pre y ventas del Día del Amor y la Amistad, subrayó el presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Mérida (Canacome), Michel Salum Francis.

“La bonanza del último trimestre del año llegó a su fin, y en los primeros días

del mes de enero las personas empezaron a realizar pagos como predial y otros compromisos... Hemos notado que es una cuesta normal, que esperamos no se prolongue, y en febrero veremos una recuperación económica”, dijo.

Pero la cuesta de enero no es igual para todos, pues desde temprana hora diversas personas, principalmente amas de casa y estudiantes, acuden a las casas de empeño de la ciudad para poder obtener dinero por sus prendas para solventar sus gastos inmediatos, lo que más dan en garantía son alhajas y artículos electrónicos como tabletas y celulares, entre otros.

En la zona de los mercados, en donde está ubicada gran parte de estos negocios, se ve “romería” de gente, sobre todo por las mañanas, realizando este tipo de diligencias.

Negocios p.12

BLOQUEAN CUENTAS

Interviene el Gobierno reparto de petrolíferos

Reforma/México

El presidente Andrés Manuel López Obrador alista la creación de un órgano especializado en distribución y transporte de combustibles. Se trata del Centro de Logística para la Distribución y Transporte de Petrolíferos, que estará adscrito a la Secretaría de Energía, según el proyecto de Decreto enviado a la Comisión Federal de Mejora Regulatoria. “Resulta necesario crear una institución dentro del ámbito del sector, encargado de coadyuvar con Pemex y sus empresas subsidiarias, así como con el sector privado, estableciendo estrategias para la distribución, transporte y, en su caso, almacenamiento de petrolíferos”, se explica en el proyecto de Decreto de creación.

López Obrador informó, además, que revisan la contabilidad en las plataformas de Campeche y el litoral de Tabasco para confirmar cuánto crudo se exporta y cuánto se reporta, pues existe “vandalización”.

El secretario de Seguridad, Alfonso Durazo Montaña, reveló que el MPF investiga a 27 empresas, a quienes ya se les bloquearon cuentas por estar relacionados con el huachicoleo.

País p. 1

SALUD



APOYO CHINO EN EL CONTROL DE MOSCOS
Investigadores internacionales, en lucha contra el insecto vector del dengue, chikungunya y zika **P>10**

AMAGAN CON EXPROPIAR LOTES BALDÍOS EN PROGRESO
Alcalde: la medida, en caso de que dueños no respondan por terrenos abandonados **Municipios P>11**

RECORTA SEP 30% DE PLAZAS DE CONFIANZA
País P>2

REPORTAJE

FRENA YUCATÁN EL FEMINICIDIO



P>6y7

GUADALAJARA BUSCA INTERCAMBIO TURÍSTICO CON MÉRIDA
P>4



REGRESA EL TERROR A COLOMBIA

Un atentado con carro bomba en la Escuela de Cadetes de Policía de Bogotá dejó al menos 11 muertos y medio centenar de heridos. El autor fue identificado como José Aldemar Rojas Rodríguez, presuntamente ligado al ELN. **Mundo p. 7**

OPINIONES DE HOY

Rolando Bello Paredes, Alejandro Castro Escalante, Daniel Uicab Alonzo, Uuc-Kib Espadas Ancona, Elman Rosado **P>2,3**
Salvador García Soto, Héctor de Mauleón, Jorge Islas **País P>4**

SÍGUENOS EN LAS REDES

novedadesyucatan.com

